



# 竹の塔

豊田市立竹村小学校 学校だより 1月号 令和5年1月24日(火) 発行人:近藤僚吾

今年度の冬休みは例年よりも長く、10日(火)に子どもたちの登校となりました。冬休み中に子どもたちの新型コロナウイルス感染者数が拡大する不安もありましたが、予想よりも少なく、学校を再開することができました。授業中に校内を回り、子どもたちの様子を観ると、どの学級も落ち着いた雰囲気で授業が進められています。授業で子どもたち同士が学び合い、生きる力を高めていくことが何より大切なことだと思います。令和4年度も後二か月と少しになりました。子どもたちが自身の成長を実感し、来年度へつなげていけるように取り組んでいきます。

1月19日(木)に授業参観を行いました。

1月19日(木)に今年度最後の授業参観を行いました。運動場で遊具設置工事を行っているため、駐車場についてはご迷惑をおかけしました。徒歩もしくは自転車のご来校にご協力していただき、ありがとうございました。授業参観日の前日、子どもたちとの会話の中で「明日の授業参観はいいところをみてもらう」と話す子もいました。子どもたちにとって授業参観は特別な日であることが伝わってきました。今後も子どもたちのよいところを引き出す授業づくりを進めていきます。



## 【お知らせ】

## 登校時の出発時刻について

先日、児童の登校について、各通学団の出発時刻までに集合し、出発時刻になつたら出発するように変更しました。その後、父母教師会の役員理事会で登校時の現状と来年度に向けての話し合いを行いました。来年度の登校について次のように変更することになりましたので、お知らせします。

- ◇ 登校時の現状を踏まえ、出発時刻を一律に5分遅らせる。
- ◇ 各通学団のプレートに新しい出発時刻のシールを貼る。

※令和5年度から実施する予定です。よろしくお願いします。変更する時点で再度連絡させていただきます。それまでは現行通りです。

## 優良通学団の表彰について

長年にわたり、父母教師会の活動として優良通学団の表彰を行ってきました。児童の安全な登下校、あいさつの活性化等において成果を上げることができた半面、すべての通学団の様子を把握することができず、表彰対象の通学団に偏りができてしまうことが課題となっていました。この点について役員理事会で話し合い、以下のように変更することになりました。

- ◇ 児童の安全のために立哨活動は行うが、来年度より優良通学団表彰は行わない。